



Hessische Hoheiten zu Gast bei Ministerpräsident Roland Koch

140 ehrenamtliche Majestäten waren samt ihres Hofstaats zum Empfang des hessischen Ministerpräsidenten Roland Koch in das Biebricher Schloss nach Wiesbaden gekommen und boten in den fürstlichen Räumen ein ebenso festliches wie farbenprächtiges Bild. Zu den gut gelaunten Gästen aus allen Teilen Hessens, die in majestätischen Roben oder

passender Amtstracht die historischen Räume mit Leben erfüllten, gehörten auch die Apfelblütenkönigin Jennifer Nardi (Büdingen) mit dem Apfelweinkönig Helmut Lehr und Apfelprinz Daniel Bogojevic (beide Eckartshausen, Bild links), Miss Vulkania Janice Tennent aus Gedern (Bild rechts) und die 1. Florstädter Ziegenprinzessin Alke Kurschat. Seit

2000 lädt Ministerpräsident Roland Koch die jeweils amtierenden Hoheiten ein, die in ihrer Funktion mit großem ehrenamtlichem Engagement für ihre Gemeinde, ihre Stadt, eine Region oder das Land werben. Er wolle damit allen für ihren engagierten ehrenamtlichen Einsatz danken und ihnen Gelegenheit geben, ihre Erfahrungen einmal untereinander aus-

zutauschen. „Sie alle machen als Symbol, Botschafter und Repräsentanten in unserem Land etwas sichtbar: den Wunsch nach Gemeinschaft. Ohne Sie wäre unser Land sehr viel ärmer. Ärmer an Tradition und Farben. Denn Sie zeigen die Vielfalt Hessens vom nördlichsten bis in den südlichsten Zipfel unseres Landes, von Ost bis West“, so der Ministerpräsident in

seiner Begrüßung. Koch schloss in seinen Dank auch diejenigen ein, „die im Hintergrund mitarbeiten, damit Sie Ihre Aufgabe erfüllen können“. Er wisse aber auch, dass dieses ehrenamtliche Engagement trotz allem Aufwand und aller Arbeit jedem einzelnen Freude bereite. Und dazu solle auch dieser Nachmittag beitragen.
pd/Bilder: E. Blatt